

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	04 octobre 2016
Journaliste	Dominique Usseglio

ASSOCIATION | Cinq jeunes filles présentes pour la première L'atelier loisirs créatifs a repris

l'Alerte-Gentianes a démarré samedi, au siège du club, rue Pasteur. Il est animé par Véronique Brune.

Cinq jeunes filles, âgées de 10 à 12 ans, pleines de créativité, étaient au rendez-vous sur le thème de la réalisation de bijoux fantaisie.

Au programme montage de bracelets à breloques et en ruban, boucles d'oreilles, petites bonhommes en perles peintes à suspendre et modelage de petits gâteaux en pâte fimo.

Il va s'en dire qu'à peine terminés, les bijoux avaient déjà trouvé leur place.

A noter d'ores et déjà les stages de couture et de loisirs créatifs pendant les vacances de la Toussaint du 24



Les jeunes filles ont réalisé des bijoux fantaisie.

au 28 octobre et bien sûr les sports vacances du 20 au 28 octobre.

Dominique USSEGLIO

Infos et inscriptions sur www.alerte-gentianes.com